
 

Verbale di Assemblea Generale Ordinaria del 
21/03/2008 

 
L’anno 2009, il giorno 21 del mese di Marzo alle ore 10:00, presso gli uffici dell’Ente Nazionale 
della Cinofilia Italiana, in Milano, viale Corsica n. 20, alle ore 10:00, in seconda convocazione es-
sendo andata deserta l’assemblea in prima convocazione dello stesso giorno alle ore 9:00, si è riuni-
ta l’assemblea generale ordinaria della Società Italiana Collies, in breve SIC, convocata a mezzo di 
posta ordinaria secondo quanto previsto dall’articolo 22 dello Statuto, per discutere sul seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 
1. Relazione del Presidente.  
2. Approvazione del Bilancio 2008.  
3. Elezione dei nuovi Organi dell’Associazione.  
4. Proclamazione Campioni Sociali, Top Collies e Top Allevamento 2008.  
5. Varie ed eventuali.  
 
Su indicazione dei soci assume la presidenza dell’Assemblea il signor Luca BERNARDINI, mentre 
funge da segretario, con il consenso dei presenti il signor Edoardo GALMARINI. Sono presenti 125 
(centoventicinque) soci di cui 49 (quarantanove) in prima persona e 76 (settantasei) per delega. Il 
Presidente dell’Assemblea constata e fatta constatare la presenza in proprio e per delega della mag-
gioranza dei soci, come da elenco che si allega al presente verbale, dichiara l’assemblea validamen-
te costituita ed atta a deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno. 
 
Il Presidente dell’Assemblea dà lettura del verbale dell’Assemblea tenutasi il 22 marzo 2008 presso 
il Centro Cinofilo della Tollara in località Fubine (AL). Una volta completata la lettura del verbale 
invita l’Assemblea ad indicare i tre soci che comporranno il Comitato degli Scrutatori per le elezio-
ni all’ordine del giorno. L’Assemblea sceglie i signori Cruciano NASCA, Emanuala LICINI e Lia 
CEDRO. 
 
Relativamente al punto 1: La signora Gabriella CAZZANIGA, Presidente della SIC, relaziona 
l’Assemblea sulle attività svolte nel 2008 e concludendo il suo intervento augura al Consiglio Diret-
tivo che oggi verrà eletto buon lavoro. L’Assemblea approva a maggioranza la relazione del Presi-
dente della SIC. 
 
Relativamente al punto 2: La signora Erminia BENAGLIA, sindaco della SIC, dà lettura del bi-
lancio chiuso al 31/12/2008, precedentemente messo a disposizione dei soci presso il domicilio del 
Segretario, rilevando un avanzo di gestione pari ad € 5.115,73 (euro cinquemilacentoquindici/73). 
La signora Erminia BENAGLIA informa l’Assemblea che l’ENCI ha dato un contributo economico 
alla SIC, per l’anno 2007, in virtù della regolare gestione della stessa. Inoltre informa i soci di una 
rettifica di valore sulla donazione ricevuta nel 2008. Donazione derivante dall’attività del calendario 
promossa da alcuni soci. La somma corretta è di € 1.830,00 (euro milleottocentotrenta/00). Prende 
la parola il signor Alessio GUARNASCHELLI dicendo che a parer suo questo non è un bilancio 
formalmente corretto, poiché mancano le indicazioni di ratei, risconti ed eventuali rimanenze finali.  
 
 
 
 



 
 
 
 
Il Presidente dell’Assemblea gli risponde facendogli notare che lo stesso documento viene inoltrato 
all’ENCI e da parte dell’Ente non vi è mai stata alcuna richiesta di inserire tali voci nel bilancio.  
Prende la parola il signor Mario PETRI chiedendo che nella prossima convocazione dell’Assemblea 
per l’approvazione del bilancio vi sia allegata una copia dello stesso. Prende la parola la signora 
Maria Teresa GARABELLI proponendo che sia il Consiglio Direttivo ad approvare preventivamen-
te il bilancio, per poi inviarlo ai soci unitamente alla convocazione. Prende la parola la signora E-
manuela LICINI chiedendo delucidazioni sulla voce relativa agli importi di denaro attualmente in 
possesso al Presidente della SIC. Esauriti gli interventi relativi a questo punto si procede alla vota-
zione. L’Assemblea approva all’unanimità la rettifica del bilancio chiuso al 31/12/2007 relativa alla 
donazione derivante dall’attività del calendario, inoltre approva all’unanimità la necessità di speci-
ficare nel bilancio che si chiuderà il 31/12/2009 la destinazione delle somme attualmente in posses-
so del Presidente della SIC. L’Assemblea approva il bilancio chiuso al 31/12/2008 con 107 (cento-
sette) voti favorevoli, 5 (cinque) astenuti e 13 (tredici) contrari. I soci contrari tengono a specificare 
che il loro rifiuto di approvare il bilancio chiuso al 31/12/2008, dipende dal fatto che lo trovano 
formalmente non corretto. Si allega al presente verbale il bilancio chiuso al 31/12/2008. 
I saldo al 31/12/2008 era di €. 11.423,66 
 
Relativamente al punto 3: Il Presidente dell’Assemblea invita i soci che vogliano proporsi per gli 
organi direttivi a farsi avanti e scrivere il loro nome su una lavagna. Ne segue un breve dibattito nel 
quale ogni candidato propone alcune idee per il futuro. Il Presidente dell’Assemblea informa i soci 
che il signor Alan JONES, assente per cause di forza maggiore, ha inviato una lettera nella quale 
comunica la sua intenzione di candidarsi per il Consiglio Direttivo. Tale missiva è allegata al pre-
sente verbale. Alle ore 11:35 si costituisce il Comitato degli Scrutatori composto dai signori Cru-
ciano NASCA, Emanuala LICINI e Lia CEDRO e iniziano le votazioni. Alle ore 12:05 si conclu-
dono le votazioni e dopo aver verificato la regolarità del voto, il Comitato degli Scrutatori inizia lo 
spoglio dei voti. Alle ore 13:10 il comitato degli scrutatori completa le operazioni di spoglio e 
all’unanimità proclama i seguenti risultati: 
 
Risultati per il Consiglio Direttivo   Risultati per il Comitato Tecnico 
Paola BORSETTI  voti 106  Maria Teresa GARABELLI voti 87 
Alan JONES   voti 104  Elisabetta VENTURINI voti 81 
Luca BERNARDINI  voti 101  Paola BORSETTI  voti 16 
Gabriella CAZZANIGA voti 95   Gabriella CAZZANIGA voti 2 
Edoardo GALMARINI voti 78 
Patrizia RUGGERO  voti 61   Risultati per il Collegio dei Probi Viri 
Giancarlo SAMBUCCO voti 57   Paolo MERCONE  voti 107 
Massimo BERTONE  voti 34   Marta GIRARDI  voti 80 
Emanuela LICINI  voti 9   Anna Luce CHIAPPINELLI voti 46 
       Massimo BERTONE  voti 3 
Risultati per il Collegio Sindacale   Patrizia RUGGERO  voti 1 
Egidio SAVIORI  voti 97 
Erminia BENAGLIA  voti 94 
Gloria FALCIANI  voti 71 
Patrizia RUGGERO  voti 3 
 
 
 



 
 
 
 
Sono eletti nel Consiglio Direttivo della SIC i soci: Paola BORSETTI, Alan JONES, Luca BER-
NARDINI, Gabriella CAZZANIGA, Edoardo GALMARINI e Patrizia RUGGERO. Sono eletti nel 
Comitato Tecnico della SIC i soci: Maria Teresa GARABELLI e Elisabetta VENTURINI. Sono e-
letti nel Collegio dei Probi Viri della SIC i soci: Paolo MERCONE, Marta GIRARDI, Anna Luce 
CHIAPPINELLI e Massimo BERTONE (supplente). Sono eletti nel Collegio Sindacale della SIC i 
soci: Egidio SAVIORI, Erminia BENAGLIA, Gloria FALCIANI.  
 
 
Il Presidente dell’Assemblea chiede ai soci eletti se accettano la nomina ai rispettivi organi associa-
tivi. 
 I presenti sottoscrivono l’accettazione della nomina mediante lettera olografa. Mancano le accetta-
zioni dei signori Alan JONES e Paolo MERCONE. 
 
Relativamente al punto 4: La signora Gabriella CAZZANIGA procede alla premiazione dei Top 
Collies 2008 e Top Allevamento 2008. 
 
Top Allevamento 2008:    Allevamento di Cambiano 
Top Stallone 2008:    Cristal Gold di Montensese 
Top Collie 2008:    Xtraordinario Xia di Cambiano 
Top Collie Giovane 2008:   New Dream in Blue dell’Isola dei Collies 
Top Collie Lavoro 2008:   Viking Kronos della Corona Ferrea 
Top Collie Lavoro 2008:   Lolly Pop Nera di Roccagrimalda 
Campione Sociale Maschi:   Cadeau Generaux della Corona Ferrea 
Campione Sociale Femmine:   Clair de Lune della Corona Ferrea 
Campione Sociale Giovani Femmine: Christalle of Lowlands Green Valley 
Campione Sociale Giovani Maschi:  NON ASSEGNATO 
 
Relativamente al punto 5: Prende la parola la signora Emanuela LICINI chiedendo chiarimenti 
circa la designazione degli Esperti Giudici fatta durante l’Assemblea dei soci del 22 Marzo 2008, 
facendo notare che alcuni di essi non erano abilitati per il conferimento del CAC. Il Presidente 
dell’Assemblea gli risponde facendo notare che i nominativi sono stati scelti dall’Assemblea stessa 
e forse alcuni soci non erano al corrente di questo fatto. Inoltre chiede chiarimenti sull’attività svol-
ta dal Consiglio Direttivo uscente sulla prova di carattere. Risponde il Presidente della SIC comuni-
cando che la questione è stata portata all’attenzione dell’ENCI e si è in attesa di una risposta. Pren-
de la parola la signora Nadia GHERARDINI ribadendo la necessità che sia l’Assemblea dei Soci a 
designare l’elenco degli Esperti Giudici. Dopo una breve discussione il Presidente dell’Assemblea 
chiede di votare sul seguente quesito: Si ritiene che la designazione dei giudici debba essere fatta 
dall’Assemblea ? Con 63 voti contrari, 28 astenuti e 34 favorevoli l’Assemblea delibera a maggio-
ranza che la designazione degli Esperti Giudici non sia più competenza dell’Assemblea dei soci. 
Segue una breve discussione sulla pubblicazione dei verbali delle assemblee sui due organi ufficiali 
della Società Italiana Collies (il bollettino e il sito Internet) o sulla rivista “I Nostri Cani”. Il Presi-
dente dell’Assemblea invita i soci a votare su questo argomento e l’Assemblea all’unanimità appro-
va tale proposta, conferendo al Segretario della SIC il compito di procedere alla pubblicazione degli 
stessi.  
 
 
 



 
 
 
 
La signora Cristina CEDRO prende la parola chiedendo, in virtù dell’ottimo stato dei conti 
dell’Associazione, se non sia possibile ridurre gli importi delle quote associative, o in alternativa, 
dare nuovo stimolo all’attività del Bollettino.  
A tal proposito risponde la signora Giovanna PASCALE, membro del comitato di redazione del 
bollettino, portando alla conoscenza dell’Assemblea l’impossibilità di condurre tale progetto per 
mancanza di supporto da parte dei soci e dell’altro membro del comitato di redazione, la signora 
Emanuela LICINI. Prende la parola la signora Emanuela LICINI rispondendo alla signora Giovanna 
PASCALE che attendeva da quest’ultima un cenno per iniziare l’attività. Dopo una breve discus-
sione, prende la parola il signor Cruciano NASCA che propone di conferire al Consiglio Direttivo il 
compito di trovare dei soci disposti a portare avanti tale progetto. Il Presidente dell’Assemblea invi-
ta i soci a pronunciarsi su tale proposto e l’Assemblea dei Soci all’unanimità approva. 
 
 
 
 
 
Esauriti gli argomenti posti all’ordine del giorno, null’altro essendovi da deliberare, la riunione vie-
ne sciolta alle ore 14:30 previa stesura, lettura ed approvazione del presente verbale. 
 
 
IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 
Sig. Edoardo GALMARINI       Sig. Luca BERNARDINI 
 



 
 
 



 


